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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage 2367/23, Evaluierung der institutionellen 

Förderung. 

 

Beim Stickpunkt Inflationsausgleich (Beantwortung der 3. Frage) stellen sich uns noch folgende 

Nachfragen: 

 

1. Warum wurde für die geförderten Institutionen in der Anmeldung des Doppelhaushaltes 

2024/25 kein Inflationsausgleich vorgesehen? 

2. Welche Summen wären notwendig, wenn man im Doppelhaushalt 2024/2025 einen 

Inflationsausgleich vorsehen würde? 

Bitte schlüsseln Sie möglichst nach den bisher geförderten Institutionen / Projekten auf. 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

05.12.2023, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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